

Presseinformation

DEKRA auf der Automotive Testing Expo in Stuttgart

Aktive Rolle bei Entwicklung und Umsetzung von Prüfstandards für automatisiertes Fahren

DEKRA e.V.
Konzernkommunikation
Handwerkstraße 15
D-70565 Stuttgart

www.dekra.de/presse

- Labors mit Fokus auf E-Mobilität und vernetzte Fahrzeuge
- Testareale in Málaga (Spanien) und Klettwitz (Deutschland)
- Virtual-Reality-Anwendung mit möglichen Prüfscenarien am Lausitzring

Die internationale Expertenorganisation DEKRA präsentiert ihre Dienstleistungen im Bereich Homologation und Produktprüfung auf der Automotive Testing Expo und der Autonomous Vehicle Technology Expo in Stuttgart. Beide Messen finden vom 21. bis zum 23. Mai statt und beschäftigen sich mit Test-, Prüf- und Entwicklungsverfahren sowie Technologien für die Entwicklung autonomer Fahrzeuge.

Ein Highlight des Auftritts von DEKRA bei der Autonomous Vehicle Technology Expo (Halle 6, Stand AV7030) wird eine Virtual-Reality-Anwendung sein, mit der mögliche Prüfscenarien auf dem Testareal von DEKRA am Lausitzring in Klettwitz durchgespielt werden können. DEKRA hat die Rennstrecke im November 2017 übernommen und baut sie zusammen mit dem nahe gelegenen DEKRA Technology Center zu Europas größtem unabhängigen Testzentrum für das automatisierte und vernetzte Fahren aus.

Die zahlreichen Laboratorien und Prüfstandorte von DEKRA – unter anderem in den Niederlanden, in Deutschland und Spanien sowie im asiatischen Raum – haben jeweils eigene Schwerpunkte. Das DEKRA Technology Center am Lausitzring legt das Hauptaugenmerk auf die Prüfung automatisierter und vernetzter Fahrzeuge. Der DEKRA Standort in Málaga (Spanien) zeichnet sich durch einzigartige Expertise auf dem Gebiet der drahtlosen Kommunikation aus, die zugleich die Grundlage für die Fahrprüfungen bildet. In den Niederlanden befindet sich das Kompetenzzentrum für Ladetechnologie und EMV-Fahrzeugprüfungen von DEKRA, und die Labors in Asien erbringen eine große Bandbreite an Dienstleistungen. Das internationale Netzwerk aus Prüfstandorten für vernetzte, automatisierte und elektrische Fahrzeuge ermöglicht es den Kunden von DEKRA, umfassende Dienstleistungen aus einer Hand zu beziehen, wie der Auftritt auf der Automotive Testing Expo (Halle 8, Stand 8244) zeigt.

Namhafte OEMs, Zulieferer und Ingenieurdienstleister sowie nationale Zulassungsbehörden vertrauen auf DEKRA und profitieren von der langjährigen Erfahrung und der Fachkompetenz des Unternehmens. Sie wissen die einzigartige Prüfkompetenz von DEKRA in den Bereichen Produktentwicklung,

Datum Stuttgart, 16.05.2019 / Nr. 043
Kontakt Wolfgang Sigloch
Telefon direkt 0711.7861-2386
Telefax direkt 0711.7861-742386
E-Mail wolfgang.sigloch@dekra.com

Typgenehmigung und Qualitätssicherung zu schätzen, die sich auf ein internationales Netzwerk aus Prüfstandorten und -laboratorien stützt.

DEKRA bietet verschiedene Test-, Prüf- und Zertifizierungsdienstleistungen für die Automobilindustrie. So werden beispielsweise Fahrzeugprüfungen im Hinblick auf Fahrdynamik, Fußgängerschutz, Fahrerassistenzsysteme und automatisiertes und vernetztes Fahren sowie Tests auf elektromagnetische Verträglichkeit (EMV) und andere Tests in Verbindung mit Radiofrequenztechnologien (RF), Drahtlostechnologien und Mobilanwendungen angeboten. Tests in den Bereichen Cybersicherheit, Fotometrie und Kfz-Beleuchtung sowie Feldversuche auf offener Straße und Schadensanalysen komplettieren das Portfolio.

Über DEKRA

Seit mehr als 90 Jahren arbeitet DEKRA für die Sicherheit: Aus dem 1925 in Berlin gegründeten Deutschen Kraftfahrzeug-Überwachungs-Verein e.V. ist eine der weltweit führenden Expertenorganisationen geworden. Die DEKRA SE ist eine hundertprozentige Tochtergesellschaft des DEKRA e.V. und steuert das operative Geschäft des Konzerns. Im Jahr 2018 hat DEKRA einen Umsatz von mehr als 3,3 Milliarden Euro erzielt. Mehr als 45.000 Mitarbeiter sind in rund 60 Ländern auf allen fünf Kontinenten im Einsatz. Mit qualifizierten und unabhängigen Expertendienstleistungen arbeiten sie für die Sicherheit im Verkehr, bei der Arbeit und zu Hause. Das Portfolio reicht von Fahrzeugprüfungen und Gutachten über Schadenregulierung, Industrie- und Bauprüfung, Sicherheitsberatung sowie die Prüfung und Zertifizierung von Produkten und Systemen bis zu Schulungsangeboten und Zeitarbeit. Die Vision bis zum 100. Geburtstag im Jahr 2025 lautet: DEKRA wird der globale Partner für eine sichere Welt.